

Cuba reitera respaldo a Palestina frente a crímenes de Israel



Foto: PL

La Habana, 13 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reafirmó este lunes el apoyo irrestricto de su país a Palestina frente a la agresión que comete Israel contra ese territorio ocupado.

A través de su perfil en la red social X, el mandatario señaló que la nación caribeña se sumó este lunes, como tercer Estado, a la demanda de Sudáfrica en la Corte Internacional de Justicia de ONU sobre ese

asunto.

Apuntó que con tal acción, la isla reafirma su apoyo irrestricto a Palestina y condena toda política que menoscabe su derecho a la libertad e independencia.

Asimismo, el ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez instó a la Corte Internacional de Justicia de la ONU a pronunciarse contra la impunidad de Israel y sus cómplices frente a la agresión del país hebreo.

El máximo representante de la diplomacia cubana afirmó en esa red social que éstos han masacrado durante décadas a civiles inocentes, en su mayoría mujeres y niños.

El pueblo de Cuba abogará siempre por la paz y contra las políticas genocidas, apuntó.

La embajadora de Cuba en Países Bajos, Anet Pino, reiteró igualmente que ese recurso debe ser atendido y entendido por el órgano de justicia como un llamado urgente a detener los horribles crímenes internacionales de genocidio, lesa humanidad y Apartheid cometido por el Estado sionista contra el pueblo palestino. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374033-cuba-reitera-respaldo-a-palestina-frente-a-crmenes-de-israel>



Radio Habana Cuba